

PAN AM DESIGNA DIRECTOR REGIONAL DE VENTAS PARA MEXICO Y CENTROAME-RICA. — El nombramiento del señor Jesús Noguez como Director Regional de Ventas-México y Centro América fue anunciado por Pan American World Airways. Un ejecutivo con 21 años de antigüedad en la empresa, el señor Noguez tiene la supervisión de todos los aspectos de ventas y mercado-técnica de una nueva Región que ahora abarca México, Guatemala, El Salvador, Honduras y Costa Rica, con oficinas en la ciudad de México. Su carrera en Pan Am es ejemplo de esfuerzo y tenacidad para progresar en la vida, ya que Noguez empezó en diciembre de 1968 como "office boy". En 1973 fue transferido al departamento de reservaciones, donde ocupó todos los cargos supervisores hasta ser nombrado Gerente del departamento en 1978. En 1984, fue ascendido al cargo de Director de Ventas, que culminaron en 1988 cuando su región fue premiada por haber sido una de las cinco áreas de la empresa en América Latina que sobrepasaron su cuota de ventas ese año. En reconocimiento por este éxito, y respondiendo a la reestructuración del departamento de ventas en América Latina, los directivos de la empresa lo nombra-ron Director Regional para México y Centro América.

#### Ecólogos

-Viene de la página 5.

tos y divisas", sotienen los ambientalistas.

Añade la misiva que es preocupante que la eliminación de los recursos naturales sea cada vez superior a la reposición de los mis-

#### Promover

-Viene de la página 5.

desarrollo económico y social del país

Hizo ver que el propósito de esa reunión a la cual asistieron representantes de la banca, diplomáticos y funcionarios del gobierno, es generar una campaña de imagen a favor de la Cámara y del turismo.

Hizo el compromiso por luchar tesoneramente por buscar la reactivación de "nuestro turismo mediante la creación de discretas campañas promocionales en los mercados que estén a nuestro alcance, particularmente el turismo étnico y el regional para lo cual, se requiere el apoyo técnico y financiero de la comunidad internacional" indicó finalmente.

mos, lo cual está llevando al pais al agotamiento del suelo, los mantos acuiferos, los bosques, la fauna y el oxigeno "lo que equivale a llevarnos rápidamente al desatre ecológico", indica la ASAC-MA.

Asevera además que si el gobierno, la em-presa privada, la agrupaciones ciudadanas y todos los salvadoreños continúan ignorando este peligro, "no tendremos ninguna oportunidad de ir hacia adelante, sólo de ir hacia atrás".

Lo sostenido por los ambientalistas está en consonancia con el editorial aludido, cuya parte final dice: "Lo importante es que el público cobre conciencia de la terrible amenaza que es pavimentar un pais, destruir sus bosques, aniquilar los mantos acuíferos y en general, exponerse a seguias, inundaciones, desiertos y calores in-fernales. El llamado de los ecólogos debe atenderse por las nuevas autoridades gubernamentales del país, pero también respaldarse por la gente sensata'

## Liberación

-Viene de la página 5.

los productos aunque el gobierno trate de controlarlo.

Agregó el mandatario que, sin embargo, se mantendrán controla-dos los precios de los articulos que conforman la canasta básica. según lo han manifestado también los ministros de Economia y Planificación.

Dichos productos son los granos básicos, la leche en polvo distribuida por el Instituto Regulador de Abasteci-mientos (IRA), la harina de trigo, el café soluble, el azúcar, el aceite y la manteca vegetal, el cemento para la vivienda y los productos derivados del petróleo.

El mandatario dijo que a parte de los productos antes mencionados todos los demás entrarán en el proceso de liberalización de precios, para que sea el libre juego de la oferta y la demanda el que regule el precio de esos productos.

Al referirse al transporte colectivo y electricidad, el Presidente Cristiani explicó que es imposible, dada la crisis económica, que dichos servicios puedan seguir prestándose por el mismo costo de hace muchos años, sin que experimenten un deterioro su calidad y efi-

"Si el pago del servicio no es suficiente para que quien produce o da el servicio pueda salir nivelado en sus ingresos, ese servicio irá

#### **Empresarios**

-Viene de la página 5.

Los acompañan otras personalidades como el presidente de la Cámara de Industria y de la Asociación de Servidores Turisticos de Tapachula y varios indus-triales y comerciantes tapachultecos. La misión viene presidida por el cónsul de El Salvador en dicha ciudad, Sr. Gerardo Sol Mixco.

Unos 200 salvadoreños visitarán a Tapachula en octubre

### Oposición

-Viene de la página 5.

so a la nación como Presidente de la República, el primero de junio, Alfredo Cristiani anunció la integración de una comisión para platicar con la subversión sobre la incorporación de ésta al proceso democrático.

Hasta la fecha los representantes de los partidos de oposición se han negado a partici-

en deterioro, cada vez será peor y. Dios no lo quiera, en un moniento dado pudiera hasta faltar del todo ese servicio", dijo el mandata-

En ese sentido añadió que medlante acuerdo con el gremio de transportistas, el gobierno tomó la decisión de aumentar ligeramente la tarifa del transporte co-

EL DIARIO DE HOY, Jueves 3 de Agosto de 1989. 33 lectivo por medio del servicio diferenciado, es decir, que la población tendrá la opción de escoger que clase de servicio va a utilizar.

Asimismo anunció el aumento de las tarifas eléctricas, pero unicamente para los sectores domiciliares que consuman más de 40 kilovatios-hora por mes, lo cual es considerado como "consumo de desperdicio"

"No resultarán afectados con el incremento los hogares que consuman menos de los 40 kilovatios al mes ni el sector industrial y co-mercial", aseguró el presidente Cristiani.

# **AVISO**

Por motivo de vacación las presentaciones en el Auditorium de CAESS, de la obra:

# "CASA DE CITAS"

de este viernes 4 y sábado 5 se suspenden. Disfrútela la próxima semana.

San Salvador, 3 de agosto de 1989.















